

# 24Jam

## TNI-Polri Bersinergi bersama masyarakat Pembuatan Lubang Sumur Resapan Air (Lubang Biopori)

Ciamis - [CIAMIS.24JAM.CO.ID](http://CIAMIS.24JAM.CO.ID)

Oct 5, 2024 - 14:14



CIAMIS - Lapangan Sepak Bola Desa Awiluar, Kecamatan Lumbung, Kabupaten Ciamis, berlangsung kegiatan \*Pembuatan Lubang Sumur Resapan Air (Lubang

Biopori)\* yang melibatkan TNI-Polri bersama masyarakat setempat. Kegiatan ini diinisiasi oleh Komunitas Pelindung dan Pecinta Alam Sedapala SMA N 1 Lumbung, sebagai bagian dari upaya pelestarian lingkungan dan pencegahan banjir. Sabtu (05/10/2024)

Dalam kegiatan tersebut, hadir perwakilan dari Komunitas Pelindung Kecamatan Lumbung, Komunitas Pecinta Alam Sedapala, Kasi Perencanaan Desa Awiluar, Ketua LPM dan anggota desa, serta Bhabinkamtibmas Desa Awiluar Brigadir Dede dan Babinsa Desa Awiluar. Mereka secara bersama-sama berkontribusi dalam pembuatan lubang resapan air (biopori), yang bertujuan untuk meningkatkan daya serap air tanah dan mengurangi risiko banjir, sekaligus menjaga keseimbangan lingkungan.

Bhabinkamtibmas Desa Awiluar Brigadir Dede juga memberikan sejumlah imbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat, antara lain agar masyarakat tetap waspada terhadap potensi kejahatan, menjaga keamanan lingkungan, menjauhi praktik judi online yang merugikan, serta terus berkoordinasi dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas mengenai perkembangan situasi keamanan. Tak lupa, Bhabinkamtibmas turut mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menyelesaikan Pilkada serentak 2024.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kapolsek Kawali AKP Hj. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H., memberikan apresiasi tinggi atas sinergi antara TNI-Polri dan masyarakat dalam kegiatan ini. "Kegiatan ini menunjukkan betapa pentingnya kolaborasi antara aparat dan masyarakat dalam menjaga kelestarian lingkungan sekaligus menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berkomitmen untuk terus mendukung inisiatif-inisiatif positif seperti ini demi kebaikan bersama," ujar Kapolsek Lumbung.

Masyarakat setempat juga menyambut baik inisiatif ini. Mereka mengungkapkan bahwa kehadiran TNI-Polri dalam kegiatan ini memberikan rasa aman dan keyakinan bahwa program pelestarian lingkungan ini akan berdampak baik bagi keberlangsungan kehidupan di wilayah mereka. Kegiatan ini berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar, menandakan keberhasilan sinergi yang kuat antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga kelestarian alam dan ketertiban lingkungan.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,